

# 紹介したい場所 岐阜県庁



## 働く上で地域のために大切にしていること

岐阜県庁では、岐阜県に住まわれる地域の方々のために災害が起きた場合は、被害の復旧や崩れた道路の補修など、さまざまな分野に分かれて岐阜のために全力で動いてくださっています。

また、地域で商売している方への支援をして地域のために働きかけてくださっています。

「住んでよかった岐阜づくり」を中心に岐阜県民の方々のために一生懸命働いてくださっています。

## 岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

例えば、岐阜県内で危険な道路があった場合、封鎖して、その道路を危険のないように補修をさせていただきます。

また、改めて道路を開放した時に丁寧に地域の方々が「ありがとう」などと言ってくれることが良さであり、働く励みになっているそうです。

## 施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

ぜひ、〇〇を加えてほしいなどいろんなコメントをして、県民の皆様が来て楽しいと思える場所にしたいそうです。

また、夜は県庁をライトアップしてその日の名前にあった色でライトアップしているそうです。(週刊、月刊ごとに変わります)

## インタビューをして感じたこと

地域のために、県民のために、働きかける！  
というところがとても伝わってきました。

また、丁寧に岐阜の良さについてさまざまなことを教えてくださいました。

とっても明るくて楽しい場所でした。  
ぜひ行ってみたいと思います。